

wenn
weiß
keine
Farbe
ist,

warum
sind
Wände
dann
gerade?

Benjamin Appel / Carolina Pérez Pallares

wenn weiß keine farbe ist, warum sind wände dann gerade?

Zur Eröffnung der Ausstellung
am Donnerstag, den 26. Juni 2014 um 19.30 Uhr
laden wir Sie und Ihre Freunde herzlich ein.

Es sprechen:

Christof Trepesch

Direktor der Kunstsammlungen und Museen Augsburg

Thomas Elsen

Leiter der Neuen Galerie im Höhmannhaus, Kurator

Benjamin Appel und Carolina Pérez Pallares
sind anwesend.

Ausstellungsdauer: 27. Juni – 7. September 2014

Neue Galerie im Höhmannhaus
Maximilianstraße 48 | 86150 Augsburg | T (08 21) 3 24-41 02
kunstsammlungen.stadt@augzburg.de
Öffnungszeiten: Di-So 10-17 Uhr



Stadt
Augsburg



kunstsammlungen
museen augsburg

mit freundlicher Unterstützung der



Stadtparkasse
Augsburg